



Liebe Weltentdecker,  
liebe Mamas,



So lange haben wir darauf gewartet und gehofft, dass wir mit unseren Weltentdeckerkursen wieder starten dürfen. Und nun ist es endlich soweit! Wir freuen uns so - auf euch und eure Kinder, auf eure Geschichten und Erzählungen. Wir sind gespannt, wie es euch in den letzten Wochen und Monaten ergangen ist. Wir haben uns ganz viel überlegt und können euch nun wieder mit offenen Türen empfangen.

Natürlich unter Einhaltung der derzeit angebrachten Hygiene-  
maßnahmen 😊 Es gibt so viel zu entdecken und zu erleben, einen tollen Regenbogen und ... aber seht doch einfach selbst! Wir freuen uns auf euch!



Euer Kursteam aus dem Geburtshaus Erfurt